

Liebe Freunde der Fotografie und Malerei,

das Arbeitsgericht Dresden lädt recht herzlich ein zur Ausstellungseröffnung am

Montag, dem 26. September 2011, um 15 Uhr,

**in die erste Etage des Hauptgebäudes
des Fachgerichtszentrums Dresden,
Hans-Oster-Str. 4, 01099 Dresden.**

Bis zum 23.03.2012 sind in einer einmaligen Schau Fotografien des in der Oberlausitz lebenden **Fotografen Klaus-Dieter Weber** mit den in fast 20 Jahren Arbeitsgerichtsbarkeit **gesammelten Gemälden** zu sehen. Die Sammlung wurde ermöglicht durch das Projekt Kunst & Justiz des Sächsischen Staatsministeriums der Justiz und für Europa.



Frau Dr. Noeske, Galeristin der Galerie Margareta Friesen in Dresden führt uns in das Werk von Klaus-Dieter Weber ein und wird uns auch etwas zu den ausgestellten Gemälden der verschiedenen modernen Künstler sagen.

Musikalisch wird die Ausstellungseröffnung mit leisen Liedern begleitet von **Rüdiger und Eric Weisheit**.

Wir freuen uns sehr, wenn wir Sie zur Ausstellungseröffnung begrüßen können. Natürlich ist die Besichtigung auch während der Öffnungszeiten des Fachgerichtszentrums möglich.